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教育目標  すすんで学び 心身ともに健康で 思いやりのある人になる 

 

 

 

 

 

 

 

んで新年のご挨拶を申し上げます。本年も教職員一同、本校の教育活動の一層の充実に努め

てまいります。さて、皆様はこの年末年始はどうお過ごしになりましたか。私は今年もテレ 

ビで箱根駅伝を見ながらゆっくり過ごしました。甘党であることも影響し、 

“おしるこ”や“栗きんとん”、“アイスクリーム”等を調子に乗って、次か 

ら次へと食べたところ、案の定、体重が３kg増えてしまいました。それでも、 

昨年に比べると 13kg減っていますので良しとします。 

 ３学期は、感染対策を講じた上で、４年ぶりに合唱コンクールを開催します。 

当日の実施形態や参観者数等につきましては、新型コロナウイルス等の感染状況を 

踏まえて、最終的に判断しようと考えています。 

当日は明保中生の頑張りを見ることができることでしょう。子どもたちの歌声が今から楽しみで

す。 

さて、１月８日（日）に、本校校庭にて、毎年の恒例行事となっております明保中どんど焼き実

行委員会様主催による「どんど焼き」が行われました。 

多くの明保中生がボランティアとして参加し、事前の準備や当日の運営を手伝ってくれました。

小さなお子様連れの方が「中学生のお兄さん、お姉さんが優しくしてくれました。来年も来ますね！」

と声をかけてくださいました。また、地域にお住まいの方から、「明保中生が、一生懸命働いてくれ

て助かりました！」と感謝のお言葉をいただきました。 

 今年は、点火前に、１年生の有志生徒が警視庁田無警察署

オリジナルの「特殊詐欺撲滅音頭」を披露してくれました。 

警察署長様から、「ここまで上手に踊ってくれるとは思って

いませんでした。感激しました。」とのお褒めの言葉をいただ

きました。 

 明保中生が、地域のために貢献し、多くの皆様から感謝さ

れた１日となりました。 

  

 

校長室より 

   校長室の扉は、原則、いつも開けています。 

   生徒の声、職員の声、保護者の皆様の声、地域の皆様の声を 

大切にしていきたいと考えています。世間話も大歓迎ですので 

  お気軽にお声がけください。生徒の入室もOK です！ 

謹 

校長挨拶 

西東京市立明保中学校長 

宮本 尚登 



かりんとうプロジェクト販売日決定 

 ２年生では、総合的な学習の時間に「かりんとう販売促進プロジェクト」を行っています。 

このたび、「かりんとう試食会」「かりんとう市場調査」等を経て、かりんとうのオリジナルセッ

トを販売する運びとなりました。パッケージ（袋）は、クラスごとに異なり、生徒が考えた手作り

感あふれるデザインとなっています。味もクラスごとに異なります。 

３月９日（木）及び 10日（金）の２日間、生徒による対面販売を予定しています。詳細は、現在

検討しております。 

時間や販売箇所等につきましては、決定次第、本校ホームページ等でお知らせいたします。 
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日、すぐメール（一斉配信メール）にて、保護者アンケートを送信させていただきました。 

ご多用のところ恐縮ですが、１月 23日（月）までにご回答くださるようお願いいたします。 

集計結果は全教職員で共有し今後の教育活動の参考とさせていただきます。また、自由記述欄に

ご記載いただいた内容は、校長がすべて拝見し、今後の学校運営に活かしてまいります。 

【二十歳（はたち）のつどい】 

成人の日に、二十歳を迎えた本校卒業生の

皆様が体育館に集まり、当時の担任の先生を

交えながら歓談を行いました。 

 会場の準備、片付けはバドミントン部の生

徒が行なってくれました。 

二十歳を迎えられた本校卒業生の皆様、お

めでとうございます。 

【ボランティア部の活動】 

フェンスに季節感があふれるイラストを

掲示したり、トイレの出入口用に“のれん”

を制作したり、ボランティア部の皆さんが、

校舎内外の色々なところに気を配ってくれ

ています。 

ボランティア部は地域や学校のために、毎

週１回活動しています。 

【トイレの改修工事】 

現在、トイレの改修工事を行っています。 

和式トイレを洋式トイレに変更します。また、小便器の 

位置を変更することで、廊下からの視線に配慮します。 

工事期間中、生徒及び来校される皆様にご不便をおかけ 

しますが、ご理解の程、よろしくお願いします。 
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保護者アンケートのお願い 


